



創立152周年 学校だより

勿来二小

令和7年5月28日(水)

第8号



いわき市立勿来第二小学校長

大成功!!勿来二小大運動会

予定日から延期された大運動会ですが、5月18日(日)に青空の下で盛大に行われました。「ゴールに向かって一直線!勝っても負けても最後は笑顔で」のスローガンのもと、子どもたちは見に来てくれたご家族の前で力一杯、競技に取り組みました。練習の成果を生かしたすばらしい姿を見ることができ、勿来二小の子どもたちの底力を感じることができました。

途中、地域の停電の影響で、放送が流れなくなるアクシデントがありました。PTA会長さんの車から電源をいただき、何とか急場をしのぐことができました。また、たくさんのご家族や地域のみなさまに見ていただき、たいへんありがとうございました。



<スローガン発表>



<応援団のエール>



<1, 2年大玉転がし>



<5, 6年パンブーファイト>



<3, 4年台風の目>

<6年借りるだけじゃ
ダメですか>

<女子紅白対抗リレー>



<男子紅白対抗リレー>

◎◎代表児童による運動会の感想です。◎◎

1年1組 たかぎ げんき さん
ぼくが、うんどうかいで いちばん うれしかったのは、かけっこで 1いに なったことです。あしをあげて、おもいっきりはしました。リレーでも、すぐ2ねんせいに ばとんを わたせました。らいねんのうんどうかいは、1いを 2かいとりたいです。

2年1組 鈴木 湛人 さん
ぼくは、50メートル そうで、おもいっきりはして 1いになれたのが、うれしかったです。じやんけんチャンピオンは、じやんけんにかけて 2いになりました。大玉ころがしは、ともだちといっしょに ころがして、白がかちました。うんどうかいは、たのしかったです。

3年1組 水上 太陽 さん
わたしが運動会でがんばったことは 2つあります。1つ目は、リレーです。リレーでは、白はちまきチームで、うでをよくふって走りました。2つ目は、100m走です。カーブを曲がるところをがんばりました。3年生の運動会は、走ることをがんばれてよかったです。

4年1組 永井 ひまり さん
私が運動会で一番心にのこったことは、チャンス走で1位になったことです。どうしてかというと、去年は3位だったのに、今年は1位をとれてとてもうれしかったからです。来年も1位をとるためにがんばります。

5年1組 志賀 美友 さん
私が運動会で思い出に残ったことは、2つあります。1つ目は、120m走です。なぜなら、3位以内に入れたからです。練習の時よりも、速く走れてうれしかったです。

2つ目は、係の仕事です。係の仕事では、全校生が競技をやりやすいように、テキパキと働くことができました。他の学年とも話し合って、交流をしながらできました。

来年の運動会でも、全力で最後までがんばりたいと思います。

6年さくら学級 五十嵐 丞 さん
ぼくが運動会で思い出に残ったことは、おうえんで、はりきって声を出したことと、120m走で思いっきり走ったことです。6年生最後の運動会、楽しく終えられて良かったです。

6年1組 志藤 心結 さん
わたしが運動会で思い出に残ったことは、120m走と借りるだけじゃダメですか?で、どちらも1位をとれたことです。最初は自信がなかったけど、最後の運動会で1位をとれてうれしかったし、楽しかったです。